
背中を追いかけよう！！～先輩方の歌声に圧倒された新入生歓迎会～

入学式からはや１週間が過ぎました。

先週、みんなは朝中生になるための基本

をたくさん学びましたね。そんな中、先

輩方がみんなのために「新入生歓迎会」

を開催して下さいました。

まず、総務会の先輩方から、朝中が大

切にしている基本の６項目について発表

されました。伝統ある朝中生になったみ

んなも大切にしてほしいものです。

先生たちはみんな、金曜日に授業に行きましたが、どのクラスも「語

先後礼」を徹底できており、１年生らしい大きな声での挨拶がさわや

かでした。素晴らしいですね。これから、残りの５項目についてもし

っかりと自分たちのものにしていきたいものです。頑張りましょうね。

その後は、２年生、３年生の合唱が披露されました。これも朝中伝

統の一つである合唱です。「先輩方の歌声に感動した。」と感想文に書

いていた人がとてもたくさんいました。本当に先輩方の姿はかっこよ

かったですね。憧れた人もたくさんいたようです。先生たちも、みん

なが１年後、２年後にはあんな風に歌えるのかな、と思うととても嬉しくなりました。これ

から音楽の授業を中心にクラスや学年の気持ちを一つにして取り組んでいきたいものです

ね。まずは「校歌」から。先輩方と気持ちを一つにして早く覚えていきましょう。

　そんな中、１年生の代表として「新入生お礼のことば」を述べてくれた４組の□□□□□

さんのあいさつ、大変素晴らしかった

です。１年生の代表として立派に役目

を果たしてくれたと思います。ありが

とう。

よいスタートが切れた１週間だった

と思います。

今週はいよいよ本格的に授業が

始まりますよ。忘れ物などをしないよ

うに気を配り、勉強にも頑張りを見せ

ていきましょう。
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「先輩たちの合唱を聴いて」 １組 　□□□□□

２，３年生の合唱はとても素晴らしかったです。私は先輩たちの合唱を聴いて１つ気

づいたことがあります。

それは「１人で歌うよりもみんなで歌えばずっと素敵だ。」ということです。色んな声

が重なり合って最高の歌声になるということを私は今日の新入生歓迎会で気づきました。

私たちも１年後、２年後には絶対に先輩たちみたいな合唱をした

いです。

１０月には文化発表会があります。私たちは一生懸命に練習を

して私たちの歌声を先輩や先生や家族に届けます。精一杯頑張り

ますので楽しみにしてください。

「憧れの背中」 ４組 　□□□□□

今日の歓迎会では生活のあゆみにも書いていますが２，３年生の演奏・合奏がとても

すごかったです。特に２年生はぬくもり、３年生は戦争に対する思いが伝わってきて感

動しました。小学５年生の頃、当時６年生だった２年生の方々を見て感動して、まさに

「憧れの背中」でした。３年生の方々も「憧れの背中」はとても大きくて、さすが最高

学年、と思いました。僕は今、あの人たちのようになりたい、と思っています。そのた

めにはやはり「諦めない心」が大切だと思います。今はまだ生活に慣れていませんが、

きっと僕もあの人たちのような「憧れの人」になれると信じています。

決定！学年スローガン！！
学年通信「ＳＨＩＮＲＹＯＫＵ」について

今年の学年通信のタイト 「笑顔 団結 思いやり」
ルは「しんりょく」です。 ～人間力を大切にした学年へ～

「新緑・新力」と漢字を充

てました。 ① 友達を大切にし、いじめを許さない集団に

先生がどんな意味を込めたかというと、 なる。

みんなは「緑学年」だということ。そして、 ② 目標をしっかりと持ち、みんなで協力し、

朝中にとって「新しい」緑の学年である、と 日常生活や行事に一生懸命取り組む。

いうこと。また、それだけでなく朝中にとっ ③ 感謝の気持ちを持ち、相手のことを考えて

て「新しい」「力」になるといいな、という 行動する。

願いを込めて「しんりょく」と名付けました。

これから、先生は４８回生、みんなのこと 学年評議会で学年スローガンが決定しました。

を「新緑たち」と呼びたいと思っています。 それを受けて学級目標決定の話し合いもしました

１年たった時に、「新緑」は朝中にとって ね。これから学年としてもクラスとしても目標に

どんな「新力」になれているか楽しみです。 向けて協力していきましょう。




